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意見の概要 対応・取組状況

1
鳥取と言えば梨と思い、いい機会なので来させて頂きました。梨の木の展示に感動し
ました。

2

大学生、小6、小4の子どもたちもみんなたのしませてもらって、満開の梨の花も見ら
れて、すごくいい時に来たなと思いました。ありがとうございます。梨についてだけ
でなく、フルーツにもスポットをあてた展示もあり、たのしめた。カップや器の展示
が好きでした。

3
2階の子供が遊べる所とてもおもしろかったです。梨の食べくらべの梨がとてもおい
しかったです。受付の方の対応がハキハキしていて気持ちよかったです。

4
趣旨はわかりますが不思議ガーデンが暗くて怖かったです。2Fの人物展や資料展示が
とても良かったです。

5
梨の歴史　様々な人物のの方々がかかわって今があることを梨のあらゆる関連(昔の
道具等)の物が見れてよかったです。私の実家に350年～400年前の梨の木があり今も
毎年花を咲かせて楽しませてくれています。この歴史も知りたいと思いつつ・・

6 トイレが洋式を増やして頂ければ高齢の方もより楽しめるかと思います。 鳥取県への予算要望とします

7

鳥取の方が梨をとても大切に努力して育ててきたのがよくわかりました。これから鳥
取の梨をたべるときはシアターでの上映の話を思い出すと思います。なしの試食が
思ったより多く、しかもおいしかったです。シアター上映、こどもの遊ぶ場所もあり
とてもよかった。

8
梨を使った地名、お話、果物の切手、食べ比べ、品種説明・・どれも興味深くさらに
梨がすきになりました。

9
「梨」だけでこんなにクォリティの高い展示が充実していて満足です。21周年おめで
とうございます。


